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第７５回 教育研究評議会議事要録 

 

日 時  平成２２年１０月２０日（水）午後１時００分～午後２時０５分 

場 所  第１会議室 

出席者  野口学長、佐久間理事、野口(哲)理事、馬場理事、三野文学部長、塚原理学部長、 

清水生活環境学部長、岩渕人間文化研究科長、富﨑附属図書館長、中島附属学校部長、

内田、小路田、荒木、角田、今岡、三木、栗岡、棚瀬各評議員 

列席者  今井監事、外嶋総務・企画課長、大原研究協力課長、水谷財務課長、人見施設企画課

長、藤熊学務課長、増間学生生活課長、竹下入試課長、山崎図書課長、小田原国際課

課長補佐 

 

 議事に先立ち、前回記録を確認。 

 

Ⅰ  審議事項 

１．国立大学法人奈良女子大学アルコール使用規程（案）について 

  財務課長から、資料１により、本学のアルコール使用について、試験研究用に加え新たに 

 器具洗浄等用の使用申請をするにあたり学内使用規程を整備したことの説明があり、審議の 

 結果、原案のとおり承認し、本日付けで施行することとした。 

   

 

Ⅱ 報告事項 

 １．平成２１年度に係る業務の実績に関する評価結果(原案)について 

   学長から、資料２により、文部科学省の国立大学法人評価委員会による平成２１年度に係

る業務の実績に関する評価結果(原案)について報告があった。 

 

 ２．授業料未納者に係る除籍を含む対応及び手続手順の一部改正について 

   野口理事から、資料３により授業料未納者に係る除籍を含む対応及び手続手順の一部改正

について、教育研究評議会承認後に改正事項が追加され役員会で最終決定されたことの報告

があり、追加された改正事項について説明があった。 

 

 ３．平成２２年度大学生の就業力育成支援事業の採択について 

   野口理事から、資料４により文部科学省平成２２年度大学生の就業力育成支援事業におい

て、本学から申請した「女性の生活様式を考慮したキャリア教育」が採択されたことの報告

があり、併せて事業実施に係る協力依頼があった。 
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 ４．奈良文化財研究所との連携研究協定書の締結について 

   佐久間理事から、資料５により奈良文化財研究所と本学の古代史・環境史プロテオミクス

研究創成事業分野での連携研究協定の締結に向けて手続きを進めていることの報告があっ

た。 

 

 ５．第７５回役員会について 

   学長から、第７５回役員会（９月２４日開催）の審議概要について報告があった。 

 

 ６．第２回オープンキャンパスについて 

   野口理事から、資料により学園祭期間中の１１月６日(土)にオープンキャンパスを開催す

ることの報告があり、入試課長から具体な内容について補足説明があった。 

   また、学長から、オープンキャンパス時も含めた学園祭期間中の大学キャンパスの出入口

の解錠状況の確認があり、西門については、警備員や職員の監視が行き届き難いことから、

通常時と同様にカードキー操作での解錠とするよう指示があった。 

 

 ７．学園祭について 

   野口理事から、資料により１１月５日（金）から１１月７日(日)までの３日間に学園祭を

開催することの報告があり、教職員への協力依頼があった。 

 

 ８．その他 

  (１) 佐久間理事より、１０月２８日（木）に国立大学法人評価委員会委員の訪問調査が実 

    施されることについて報告があり、意見交換の対応について協力依頼があった。 

  (２) 評議員より、学年暦の作成に係る要望事項並びに次年度予算の節約に係る質問があり、       

    このことについて種々意見交換があった。     

  (３) 財務課長から、１２月上旬に会計検査院の監査が実施される予定であり、日程等詳細 

    が確定次第通知する旨の報告があった。 

 

 

 次回教育研究評議会は平成２２年１１月１７日（水）午後１時から開催することとして散会   

 

                           以 上 


